

## EDITORIAL

Nuestra "Revista de Enseñanza de la Física" inicia una segunda época con este número. Desde su aparición en 1985 hasta mediados de 1990 estuvo dirigida por la Profesora Rosa Adam, quien renunció el año pasado. En la reunión de Marzo de 1991, en Córdoba, la Comisión Directiva de APFA encargó la dirección de la Revista al Dr. Alberto P. Maiztegui, y en la reunión de Julio de 1991, en Mendoza, ella aprobó la nueva estructura por él propuesta. Sean nuestras primeras palabras, como nuevos editores responsables, de reconocimiento y agradecimiento a la Profesora Rosa Adam y a sus colaboradores (particularmente a Elvira Cicerchia, actualmente radicada en Italia) por la tarea desarrollada. Con su orientación la Revista nació con un formato, presentación y contenidos que lograron el respeto de todos desde el primer número. Sabemos de la ciclópea tarea realizada para llevar adelante la empresa, no siempre en las mejores condiciones, y esperamos seguir avanzando por el camino abierto.

En esta nueva época la orientación será responsabilidad de un Comité Ejecutivo, encabezado por Alberto P. Maiztegui como Director-Editor e integrado por Vicente Capuano y Víctor Hugo Hamity como Editores Responsables.

Una Comisión Editorial Asesora cumplirá las tareas de asesorar al Comité Ejecutivo, actuar como evaluadores y aportar contribuciones bajo la forma de artículos originales, informaciones científicas y docentes útiles para la comunidad, proposiciones, etc; es decir, con material para las distintas secciones que tendrá la Revista.

El conjunto de personas cuyos nombres, como integrantes de la Comisión Asesora de la Editorial, figuran en este número de la Revista, es el de aquéllos que ya han respondido afirmativamente a nuestra invitación de integrarla; esperamos completar la nómina en el próximo número.

Nuestras aspiraciones mayores (además de la buena calidad del material ofrecidos por la Revista a sus lectores) son la continuidad y la periodicidad de su aparición. Esperamos publicar por lo menos dos números por año, hacia Marzo o Abril y Setiembre u Octubre.

Compartimos y reafirmamos las ideas expresadas en la nota Editorial del primer número de la Revista, en Junio de 1985, por Rosa Adam y Elvira Cicerchia, sus directoras de entonces, porque creemos que la Revista es necesaria para cumplir con funciones importantes en Educación en la Física, principalmente promover la investigación, el desarrollo y la innovación en ese campo, y la transferencia de sus resultados al aula, tan rápidamente como sea posible.

En este número incluimos varios artículos y diverso material que fueran enviados hace tiempo para su publicación, y ésta no fue posible por diversas circunstancias que escaparon a la voluntad de los editores. Los incluimos ahora con nuestras disculpas a los autores por la demora incurrida involuntariamente.

Una de las secciones de nuestra revista, con la que esperamos mantener una fluida comunicación con nuestros lectores, será "Cartas del Lector": invitamos a todos los miembros de nuestra comunidad docente científica a emplear este medio para expresar sus inquietudes, problemas, aspiraciones y también sus satisfacciones (¡tan necesarias!) para comunicarse, no sólo con nosotros, los editores de la Revista, sino también con todos los lectores. Además, esperamos sus colaboraciones para las distintas secciones, para que podamos crecer, y también sus opiniones y sugerencias sobre la Revista misma: las recibiremos con mucho interés, las estudiaremos y consideraremos cuidadosamente.

Los Editores